

Polsek Pacet Gelar Musyawarah Pemasangan Portal Jalan Umum di Kp Pasir Cina

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 13, 2024 - 13:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Pacet, Aipda Agunawan dan Pelda Somantri, melaksanakan musyawarah bersama Kepala Dusun (Kadus), RW, dan RT terkait rencana pemasangan portal di fasilitas jalan umum yang berlokasi di Kp Pasir Cina, Desa Cipendawa, Kecamatan Pacet. Kegiatan tersebut berlangsung pada Kamis, 13 Juni 2024, bertempat di Aula Desa Cipendawa, Kp. Pacet Kaum Rt. 001/005. Musyawarah ini diadakan untuk membahas berbagai aspek pemasangan portal, termasuk tujuan, manfaat, dan

dampaknya terhadap mobilitas serta keamanan warga. Para peserta yang terdiri dari tokoh masyarakat dan aparat desa aktif berdialog dan memberikan masukan demi tercapainya solusi terbaik. Aipda Agunawan dalam sambutannya menyampaikan bahwa pemasangan portal bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. "Pemasangan portal ini diharapkan dapat membantu mengurangi potensi gangguan kamtibmas serta memudahkan pengawasan terhadap akses masuk dan keluar wilayah," ujar Aipda Agunawan. Kapolsek Pacet, Komisaris Polisi Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., memberikan dukungan penuh atas inisiatif tersebut. "Kami sangat menghargai partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam musyawarah ini. Diharapkan dengan adanya portal, keamanan dan ketertiban di lingkungan Kp Pasir Cina dapat lebih terjaga. Kami juga berharap masyarakat terus mendukung upaya-upaya yang dilakukan demi kebaikan bersama," tutur Kapolsek Pacet. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pacet, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan musyawarah ini. "Saya mengapresiasi inisiatif Polsek Pacet dan keterlibatan masyarakat dalam musyawarah ini. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," kata Kapolres Cianjur. Dengan hasil musyawarah ini, diharapkan rencana pemasangan portal dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat optimal bagi masyarakat Kp Pasir Cina, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan tertib.